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会長報告 

 

会長 新井啓介 
昨日、｢のぼうの城映画製作推進協議会｣が発足致し

ました。会長に工藤市長、副会長に鈴木会頭、峰自治

連会長を選出し、我クラブも構成員になりました。 
 
 

 
午後は、ものつくり大学におきまして、さくら植樹

祭を開催しました。大学側は、神本武征学長様はじめ

１０名ほどの関係者の皆様にご参加頂き、無事に記念

植樹と寄贈した記念碑のお披露目を行うことができま

した。準備をして頂きました松本委員長はじめ関係皆

様に感謝申し上げますと共に、ご出席いただきました

会員に皆様に心より御礼申し上げます。 
我クラブに取りまして、今月は、さくら植樹月間でし

た。特に、13 日(土)の忍川のさくら植樹祭例会では、
雪がふり寒さ厳しい天候の中を、予定どおり式典、そ

して植樹と盛大に催行できました事、会員皆様のご協

力に感謝申し上げます。 
当日夕刻のテレビ埼玉のニュースで放映され、翌日 14
日の朝日新聞、16日の埼玉新聞でも取り上げられ、お
蔭様で反響がありました。さくら植樹は、我がクラブ

の創立以来の継続目標であることを多いにＰＲできた

と思います。 
20日(土)地区のクラブ奉仕部門セミナーがありました。
クラブ広報の事例発表で、我クラブに依頼があり、橋

本委員長に｢さくら植樹に関する広報活動｣について発

表して頂きましたので、地区内でもＰＲができました。

今週末には、ＰＥＴが開催されますので、橋本委員長

には、今度はエレクトとして出席して頂きますが、い

よいよ次年度がスタートする時期となりました。私と

島崎幹事は、あと 4ヶ月という状況になりました。 
次年度の準備のためにも、本日の例会は意義あるもの

と思います。田辺研修委員長が、地区研修委員会の浅

田進研修委員長にお願いし、お越し頂きました。浅田

委員長には、12月 8日の例会終了後、R.L.Iについて
の実践研修の手ほどきをして頂き、ありがとうござい

ました。本日も時間の許す限り、よろしくお願いいた

しします。  



幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をさせていただきます、 
最初に３月の例会プログラムを、確認 
３月 ２日(火) 交換留学生のイサベラさんとローテ
ックスの紫藤真奈美さんの卓話 
３月 ９日(火) 橋本会長エレクトのＰＥＴの報告 
３月１６日(火) 創立記念例会、ご夫人方と一緒の、
この、アンジェの間での夜間例会 
卓話者は、戸ヶ崎パスト会長  
『行田さくらロータリークラブとさくら』について 
３月２３日(火) 行田市長 工藤 正司 様をお迎えし
ての例会 
３月３０日(火) 『私の生業 第五回』 
卓話者は、新井会長の予定です。 
 
３月の理事会は３月２日(火)と３０日 ２回ございま
す、役員、理事の方はお願い致します。 
４月４日(日)～６日(火) 慶州･釜山の 春季親睦観桜
旅行 現在、２５名の参加予定。 
引き続き、報告事項。 
３月 ２日(火) 第５回 第５グループ 会長･幹事
会、熊谷西ロータリークラブのホスト。 
３月 ６日(土)  2009‐10 年度 ライラデー 国立
女性教育会館 
３月 ９日(火) 第２回 入会３年未満会員研修会  
早稲田リサーチパーク 
 この日は例会日ですが、入会３年未満会員はこちら

の研修会を優先して下さい。 
４月になりますと、１７日、１８日が地区大会 よく

２１日が地区協でございます。 
地区大会は今年度、ガバナー補佐、選出クラブの責任

がございます 

地区協は次年度主管予定でございます、３月２日の理

事会の議案承認後、詳しいご報告はいたしますが、地

区大会、地区協とも大勢の参加をお願い致します。 
続きまして、さくら植樹の関係、１月３０日、イサベ

ラとダニエラの青少年交換記念の進修館高校のさくら

植樹、さくら文化･環境委員会と会長･幹事を中心に９

名で行ないました。 
２月１３日、近隣の４自治会、行田市、県土整備、そ

の他関係との、忍川の植樹祭。 
さくら植樹に関しての本年度、最大の行事、また例会

と言うことで、あの雪の中、さくらロータリーの会員、

３１名本人出席。ありがとうございました。 
昨日、２月２２日、ものつくり大学での、５０本寄贈

いたしました、さくら植樹祭、ものつくり大学側も神

本学長様をはじめ多数参加、さくらロータリーの会員

も、本年度役員、さくら文化･環境委員会を中心に１３

名で行ないました。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 26名   7名 82.5% 

   
ニコニコ報告 

                堀彰宏副委員長 

熊谷南ロータリークラブ 山口茂様 
     浅田さん、細井ガバナー補佐様には大変お

世話になっております。第５グループで行

田さくらＲＣは退会者ゼロ、純増２名、あ

りがとうございます。 
新井会長 地区研修委員長浅田様、本日は卓話宜しく

お願い申し上げます。山口増強委員長、メ

イクアップありがとうございます。 
     昨日２月２２日、ものつくり大学にて、さ

くら記念植樹と記念碑設置が完了致しまし

た。全員の皆様のご協力に感謝申し上げま

す。 
島崎幹事 浅田地区研修委員長様、本日は宜しくお願

いします。ビシビシ鍛えて下さい。山口会

員増強委員長様、本日はようこそおいで下

さいました。 
 



小澤誠邦会員 ２１８ｃｈ日テレＧ＋テレビ 川柳う

たたね帖入選作（お題は寅） 
     「赤穂義士 宿題課す 寅の刻」 
     小学館報道誌 サピオ入選作 

「幹事長 土地を広げる 囲碁が好き」 
清水会員 浅田委員長様、本日は有難うございます。

尚、その節はご丁寧にお手紙を頂き恐縮し

ました。本日は卓話宜しくお願い致します。 
     地区会員増強委員長山口様、本日はご来訪

ありがとうございます。 
斉藤会員 浅田様、本日は宜しくお願い致します。 
細井会員 浅田地区研修委員長様、いつもお世話にな

ります。本日は卓話、宜しくお願いします。

山口地区会員増強委員長様、ご来訪ありが 
とうございます。 

横川会員 浅田委員長様、本日は卓話ありがとうござ

います。 
松本会員 昨日の、ものつくり大のさくら植樹には多

数の会員の御参加を戴きまして誠に有難う

ございました。記念碑も完成し、学長初め

学校側も大喜びの様子でした。 
川辺会員 浅田地区研修委員長様、ご来訪ありがとう

ございます。元気になる卓話楽しみにして

います。 
田邉会員 浅田様、山口様、ご多忙のところ誠にあり

がとうございます。卓話宜しくお願い致し

ます。 
三島会員 三ヶ月間預かっていた桜の木が、ようやく

植えられてホッとしました 
橋本会員 ペッツの直前に浅田地区ロータリー研修委

員長の卓話を拝聴できるのはありがたいで

す。宜しくお願いします。 
五十幡会員 行田とものつくり大学を結ぶ音友会でも

活躍しているものつくり大学軽音学部の 
Ｌ／Ｐの単独コンサートが２月２７日

(土)14：00から商工センターで開催されま
す。入場無料ですので、皆様の参加をお願

いします。 
矢澤会員 浅田委員長ようこそおこしいただきました。

浅田節を楽しみながら勉強させて頂きます 
同文   戸ヶ崎会員、神田会員、田中利幸会員、倉

持会員、飯島会員、上原会員、時田会員、

堀会員 

委員会報告 

 
ロータリー財団セミナー2月 7日女性会館 
クラブ奉仕部門セミナー2月 20日ＳＧＨ本庄 

橋本恭一会員 
 会長エレクトとして財団、広報委員長としてクラブ

奉仕のセミナーに出席してきました。 
田中清自財団委員長と参加した財団セミナーではポリ

オ・プラス・プログラムの第二回チャレンジ寄付金(地
区目標一人年額 50ドル、2012・6まで)や財団補助金・
ＧＳＥの説明、国際親善奨学候補生のスピーチがあり

ました。行田さくらロータリークラブはロータリーカ

ードを持っている方が少ないのですが、カード使用が

財団寄付にもなりますので是非お持ち下さい。年会費

無料でＥＴＣカードもつけられます。 
クラブ奉仕部門セミナーでは例会卓話、クラブ広報そ

れぞれのテーマでテーブルディスカッションが行われ、

全体会での事例発表として行田さくらロータリークラ

ブの忍川さくら植樹の広報活動の報告を 10 分、私が
いたしました。 
 

卓  話 

 
ロータリー研修委員会     田邉弘司委員長 



 
地区研修委員長 浅田 進 

折角のロータリーをもっと活用して元気にしよう！ 
1 はじめに 
2 入会に際して期待したイメージは？ 

入会して何かメリットがありましたか？ 
  友だちが出来た それも大いに結構でしょうが 
  それ以外に何か期待した事は？ 
  そして今如何ですか？ 
3 皆さん事業家でしょう 
  事を興す時はコストを常に頭に置いて判断するの

では。 投入コストに見合う期待したいメリット

は何でしょう 
4 ロータリーをもっと身近なものとして理解するた

めに ロータリーを窮屈に理解しようとしていま

せんか？ 
  ロータリー章典や手続要覧や「ロータリーの友」

は言葉も内容も解りにくい勇気を持って自分を納

得させられる言葉に置き換えてみたら間違いに気

づいたら訂正すればいい 
5 「ロータリーの原点に返って」という時の原点と

はどの時点の原点か 
最初のシカゴロータリーの定款（1906.1） 
1. 本クラブ会員の事業上の利益の増大 
2. 通常社交クラブに付随する親睦およびその他

の特に必要と思われる事項の推進 

6 「四つのテスト」について 
 （ハーバート・Ｊ・テーラー） 
  「言行はこれに照らしてから」の意味 
  あなたなりに｢四つのテスト｣を翻訳したら 
7 「職業奉仕」は欠席の理由や仲間相場での提供と

いうスラングではない 
  「He profits most who serves best」（アーサー・

フレデリック・シェルドン）単にお行儀よくする事

だけを言っているのではない 

8 おわりに 
ものつくり大学さくら植樹    2月 22日（月） 

 

 
もの大植樹祭出席会員： 
新井啓介 五十幡和彦 川辺秀夫 斉藤恒 島崎義春 

戸ヶ崎直司 橋本恭一 細井保雄 松本健一 松岡国

男 三島 務 矢澤大和 横川福治  以上 13名 
会長挨拶 2.22.2010(もの大にて) 
私たち行田さくらロータリークラブは、創立以来の継続目

標として、日本の花「さくら」の愛護、保存、育成等の事業

に協力し、地域の「さくら」の植樹や桜名所の保全活動を

推進し、「さくら」を通じた内外の親善文化事業を実施して

おります。 

この度、ものつくり大学様に、さくらの植樹のご要望を頂き、

昨年 11 月 23 日に開催されました国際ロータリー第２５７０

地区第五グループのインターシティー・ミーティングの式

典で、さくら奨学金の増額寄付と共に桜の苗木５０本オオ

シマサクラ、ソメイヨシノサクラを寄贈させて頂きました。本

日、さくら植樹祭に当り、さくら植樹記念碑も設置させて頂

きました。１０年後、２０年後、ものつくり大学の更なるご発

展と共に、この地がさくらの名所となることを御祈念申し上

げます。 

これからも、私達は、地域の「さくら」の植樹や桜名所の保

全活動を推進して参りますので、どうぞよろしくお願い致し

ます。ありがとうございました。 


